

LA PAPELERA

¡TRAMITACIONES POLITICAS NO!

Noventa y siete días tramita el Ministerio de Economía postergando sin resolver la solicitud de aumento de precios presentada por esta Compañía. En cambio, acepta el alza de todos los productos y materias primas que ella compra para producir papel.

Se arrastra por este

método a "La Papelera" al colapso económico total.

Se pretende crear así el Monopolio Estatal del Papel, con peligro inminente de ahogar la Libertad de Expresión Escrita.

Pedimos que se haga justicia y se evite en nuestra prensa el baldón de la censura.



UNIVERSIDAD Financiera

EL COMITE DE

ACCIONISTAS

CENTRO DE
INVESTIGACIÓN Y
DOCUMENTACIÓN